

## Die längste Limousine Europas

30.11.2013



Die Essen Motor Show ist Deutschlands besucherstärkste jährliche Automobilmesse. Bis zum 8. Dezember präsentieren rund 500 Aussteller ihre Neuheiten, Produkte und Dienstleistungen. Ein Aussteller aus Essener stellt unter anderem seinen Limousinen-Service vor. Für 800 Euro am Tag kann man bei ihm die längste Limousine Europas mieten.

### Anmoderation:

"Essen auf Rädern" ist wieder angesagt. Gemeint ist natürlich die publikumsstärkste, jährlich stattfindende Automobilmesse "Essen Motor Show". Bis zum 8. Dezember zeigen rund 500 Aussteller ihre neuesten Produkte und Dienstleistungen. Unser Reporter Bamdad Esmaili war auf der Suche nach spannenden Geschichten auf der Messe und hat dabei die längste Limousine Europas gefunden. Ein Prachtstück in weiß....